



Er fährt zu offiziellen Terminen mit dem Rad und in den Sommermonaten auch damit an seinen Arbeitsplatz im Ministerium. Die Rede ist von Baden-Württembergs Minister für Verkehr Winfried Hermann. Deswegen liegt es für ihn nahe, die Eurobike in Friedrichshafen zu besuchen und sich über die neuesten Trends und die Zukunft in Sachen Fahrrad zu informieren.

Leadin

Er fährt zu offiziellen Terminen mit dem Rad und in den Sommermonaten auch damit an seinen Arbeitsplatz im Ministerium. Die Rede ist von Baden-Württembergs Minister für Verkehr Winfried Hermann. Deswegen liegt es für ihn nahe, die Eurobike in Friedrichshafen zu besuchen und sich über die neuesten Trends und die Zukunft in Sachen Fahrrad zu informieren. Mit unserer Reporterin hat er über seine Fahrradleidenschaft und die Fahrradpolitik in Deutschland gesprochen.

Winfried Hermann antwortet auf folgende Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. Herr Hermann, Sie sind passionierter Fahrradfahrer?

00:09 min

2. Wie äußert sich das? Haben Sie ein Fahrräder in der Garage stehen oder gleich mehrere?

00:24 min

3. Das heißt, Sie fahren auch zu offiziellen Terminen mit dem Fahrrad?

01:02 min

4. Sie haben sich auch schon Tipps aus Holland geholt für die Fahrradpolitik hierzulande. Was machen die Niederländer besser als wir Deutschen?

02:16 min

5. Der Radverkehrsanteil soll in Deutschland weiter steigen. Welche Maßnahmen werden dafür ergriffen?

02:50 min

6. Ein paar Worte zur anstehenden Bundestagswahl. Wie blicken Sie denn darauf?